
Forum Pflegewissenschaft 2015

Der Studiengang Pflegewissenschaft lädt Sie in Zusammenarbeit mit der Klinischen Pflegewissenschaft und mit der freundlichen Unterstützung der Koordinierungsstelle Versorgungsforschung Freiburg herzlich zum Vortrag ein:

30. November • 15⁰⁰ – 16³⁰ Uhr • Neurozentrum Konferenzraum 2

Dr. rer. medic. Susanne Schoppmann • Basel
Dipl. Pflegewirtin (FH), Fachkrankenschwester für psychiatrische Pflege

Pflegeforschung in der Psychiatrie

Fr. Dr. Schoppmann ist seit vielen Jahren in unterschiedlichen Funktionen in der psychiatrischen Pflege tätig. Nach ihrer Promotion an der Universität Witten/Herdecke zum Thema „Selbstverletzendes Verhalten aus der Perspektive von Betroffenen“, arbeitete sie viele Jahre am Lehrstuhl für familienorientierte und gemeindenaher Pflege an der Universität Witten/Herdecke. Aktuell ist sie als Pflegewissenschaftlerin bei den Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel tätig. Ihre Arbeitsschwerpunkte sind psychiatrische Pflege, Angehörige und qualitative Forschung

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Einen Lageplan des Universitätsklinikums finden Sie [hier](#).
Kontaktadresse: anne.rebafka@uniklinik-freiburg.de